
亩 均 英 雄 贷 信 用 贷 未 来

YONGKANG SUB-BRANCH

永康市支行

传媒集团数字电视
地址：龙川中路240号

热线：0579-87332266

25℃～35℃

国内统一连续出版物号：CN 33-0014

中共永康市委主办

2023年6月

癸卯年五月十一

星期三
28

今日8版 第10503期

Y O N G K A N G D A I L Y

87110110
掌上永康 客户端

本报讯（融媒首席记者 陈晓苏）

6 月 26 日下午，我市召开企业家座谈

会。市委书记章旭升在会上指出，企业

强，产业强，永康的发展才有底气、才会

硬气，全市上下要坚定信心、携手共进，

锚定最优目标，营造一流环境，全面提升

企业创新力、产业竞争力，合力推动五金

产业由“白桦林式”向“热带雨林式”发展

转变，共同描绘世界五金之都实景图。

市委副书记、市长胡勇春主持会议，市领

导胡积合、童国华、郑云涛、李浩锋、吴东

明、陈伟强、胡文建、谢纯出席会议。

座谈会上，10 位企业、行业协会负

责人先后发言。大家带着数据、分析和

思考，跳出企业看行业，立足当前看长

远，围绕产业布局、安全生产、模式变革

等重点，开诚布公、畅所欲言，纷纷表达

了以加大投入、持续创新、团结合作促

进永康五金产业稳健发展的坚定决心，

在摒弃旧观念、开拓新思路间彰显了永

康企业家队伍“不回避问题，不害怕困

难，不畏惧挑战，不丧失信心”的发展自

信。针对企业家发言中提及的困难、疑

惑，相关部门现场作出解答回复。

章旭升认真听取发言，同大家交流

讨论，对他们提出的意见建议作回应和

感谢，叮嘱有关部门要分类梳理、认真研

究，全力协调解决阻碍企业发展的难

题。他指出，永康民营经济从无到有，推

动五金产业发展壮大，为经济社会发展

作出了不可磨灭的巨大贡献，其在经历

风雨中表现出来的韧性好、潜力足、市场

需求大、调整适应能力强等优势，使我们

有底气更有信心认清形势、把握机遇，保

持定力、守住底线，努力做好自己的事，

瞄准高端化、智能化、绿色化、集聚化发

展方向，聚力构建“热带雨林式”产业生

态体系，赋能建设“世界五金之都 品质

活力永康”。

“无论是应对当下，还是制胜未来，

市委、市政府和企业家的目标是一致的，

方向也是一致的。那就是高举工业强市

大旗不动摇，政企同心、奋勇前行，在直

面挑战、迎难而上中抢占先机、赢得主

动，加快推动五金产业蝶变升级。”章旭

升说，要战胜暂时的困难，实现高质量发

展，关键在提振信心、找准路径、凝聚合

力。他强调，要着力增强企业综合实力，

传承弘扬新时代五金精神，聚焦“专精特

新”，加大研发投入，强化品牌建设，全面

提升科技创新能力、市场拓展能力、防范

风险能力、资源整合能力，不断提高产品

附加值和竞争力，在迎接挑战化危为机

中闯出新路、勇创一流。要持续优化企

业发展环境，坚持“人人都是营商环境，

事事事关营商环境”理念，促进政企沟通

协商常态化、制度化，健全完善问题收

集、跟踪督办、考核评价机制，把政策落

到位，把服务送上门，让“第一时间”回应

诉求、解决问题成为自觉行动。

章旭升在与企业家座谈时指出

坚定信心 携手共进
打造“热带雨林式”产业生态

本报讯（融媒记者 李梦楚） 6月27

日，市委副书记、市长胡勇春赴西城街道

接待来访群众。他强调，要把信访工作

摆在突出位置，深入践行“浦江经验”，用

心用情用力为群众办实事、解难题，不断

增强人民群众的获得感和幸福感。市领

导陈伟强、谢纯参加。

胡勇春认真倾听来访群众诉求，详

细了解群众反映问题的来龙去脉，并与

属地政府、相关部门负责人深入交流，梳

理问题症结，商讨化解途径，现场提出处

置意见，明确办理时限和责任单位。

随后，胡勇春听取了西城街道上半

年信访工作汇报，对西城街道前期工作

表示肯定。他指出，群众之事无小事，要

牢固树立以人民为中心的发展思想，做

到有访必接、接访必办，把群众的事当成

自己的事，将心比心、换位思考，带着感

情、带着责任、带着办法做好信访工作，

切实维护群众合法权益。

胡勇春强调，信访工作是倾听群众

呼声、密切联系群众的重要桥梁和纽

带。要强化源头预防，精准捕捉、高效响

应群众的急难愁盼问题，举一反三，从解

决一个问题向解决一类问题转变，从解

决具体问题向解决问题产生根源转变，

以治根本、管长远的举措让群众看到变

化、得到实惠。要重视初信初访，摒弃将

初信初访列为轻事、缓事的思想，把好信

访入口关，把群众诉求搞清楚、把矛盾症

结找准确、把解决方案定合理，努力做到

件件有着落、事事有回音，争取做到“办

一件、清一件”，把矛盾纠纷化解在萌芽

状态。要严格依法依规，切实吃透案情，

把握政策导向，客观、公平、公正处理信

访事项，教育引导群众依法依规维护自

身合法权益，依法打击企图通过越级上

访、缠访闹访等牟取不正当利益的行为，

推动信访生态持续向好。

胡勇春在接待群众来访时强调

用心用情用力为群众办实事解难题

城市更新事关民生福祉，攸关城市

未来发展。截至目前，南苑区块旧城改

造项目涉及房屋签约率达 98.94%、腾空

率达 98.90%，区块内累计拆除建筑面积

30.88 万平方米，部分安置地块已成功出

让并开展开工建设前准备工作，南苑区块

城市更新取得重大突破，正朝着打造“南

苑新天地、永城新客厅”的目标持续前进。

眼下，南苑区块仅剩 60 来户未签

约。据了解，很多未签约户把希望寄托

在外地律师身上，外地律师似乎成了他

们的“最后一根稻草”。这在认识上存在

误区，在现实中存有偏差，最终将得不偿

失，实不可取。

一是政策体系完备，程序规范合法。

一些未签约户对征迁政策或程序不够了

解，存有疑虑，实际上这完全没有必要。

众所周知，我市出台的《南苑区块旧城区

改建项目国有土地上房屋征收与补偿方

案》《南苑区块旧城区改建项目城中村改

造补偿安置方案》等9项城市更新配套政

策，是经充分调研、座谈讨论、公开听证、

意见征询，并借鉴兄弟县市经验基础上形

成的，是我市历史上最完备的城市更新配

套政策体系。同时，我市实施“阳光征

迁”，各项政策公开透明，坚持“一把尺子

量到底”，对所有征迁户一视同仁。南苑

区块征迁于法有据，程序规范合法，经得

起时间的检验，得到了广大市民的充分

认可和高度评价。

二是外地律师出马，诉讼成本剧增。

据了解，外地律师收费有的按件计算，即

提一个复议或一个诉讼就算一次费用；有

的按办案时间、出庭次数计收，有的则是

按照房屋价值的 10%甚至 20%计收代理

费，甚至还有的律师事务所与被代理人约

定，只要法院确认某一个行政行为违法，

即要再额外支付代理费。此外，部分征迁

户还要额外负担律师办理案件的交通、食

宿等费用，算下来所需支付的各种费用基

本在数万元甚至数十万元以上。事实上，

作为征迁户，无论是否委托律师代理诉

讼，最终都能够得到法定的补偿，委托外

地律师诉讼得到法定补偿之外的利益是

违背法律原则的，也是不可能的。同时，

外地律师对县级实际情况不甚了解，导致

征迁户期望值过高，使得矛盾难以协调，

最终遗憾错过签约。后者在支付了一大

笔律师代理费之后仍然是“竹篮打水一场

空”，得不偿失。

三是维权目的不纯，贻误城市发展。

极少数外地律师打着为征迁户维权的“旗

号”，背地里鼓动、怂恿当事人漫天要价或

上访，以此要挟、逼迫政府让步，达到其不

正当的目的。根据我国现行法律规定，即

使个别征迁户没有签署拆迁安置补偿协

议，政府也可以依法做出补偿决定，诉讼

并不会导致拆迁工作的中止。事实上，律

师们很清楚，不管如何打征收官司，结局

显而易见。但由此导致南苑区块拆迁工

作被拖延，贻误城市发展良机，最终损害

的是永康人民特别是南苑区块征迁户的

共同利益。可喜的是，越来越多的征迁户

已看清了这点，他们果断签约，做出了正

确的选择。

人民城市人民建，人民城市为人

民。城市更新是市委、市政府的重大战

略决策，乃大势所趋、民心所向，要时不

我待、加速推进。南苑区块未签约户须

认清形势，摒弃幻想，正确抉择，及时止

损，莫错过机会而后悔；要主动拥抱“向

美”现实，一起促进南苑区块凤凰涅槃。

时不我待推进城市更新
特约评论员
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